



La consellera de Medio Ambiente y Nuevas Tecnologías del Consell Insular de Formentera, Silvia Tur, ha presentado hoy en rueda de prensa, junto con la coordinadora del Servicio de Salvamento y Socorrismo, Serena Amaduzzi, las estadísticas registradas desde el día 1 de mayo hasta el 31 de octubre de este año.

Un total de 18 efectivos han dado cobertura a varios puntos del litoral formenterense, mediante las torres de vigilancia y las motos acuáticas, que les han ayudado a realizar su labor en óptimas condiciones. Desde el servicio de Playas y Socorrismo se ha dado cobertura durante toda la temporada en la playa de Es Arenals y de Levante (quiosco de Levante), y durante 3 meses, desde el 15 de junio hasta el 15 de septiembre, en la playa Pujols y en la parte de Levante (quiosco del Tanga). Asimismo, la playa de Illetes ha contado con cobertura desde el día 1 de junio y hasta finales de temporada.

En general, las estadísticas indican una temporada con una afluencia buena de turistas y sin grandes altercados. En total, se han dado 3.639 avisos a bañistas y embarcaciones como método de prevención, se han hecho 212 rescates a bañistas, siendo Illetes la playa donde más rescates se han registrado (134), 2.233 asistencias sanitarias, mayoritariamente en la playa de es Pujols, con 634 asistencias y la playa de es Arenals con 750, 17 evacuaciones con ambulancia, 11 de ellas en Illetes y un ahogado en el paso des Trucadors.

A este respecto, Silvia Tur informó que desde el Consell Insular de Formentera se hará la petición ante la Dirección General de Emergencias para la incorporación de un técnico de emergencias en Formentera, en las mismas condiciones que el resto de las islas.

Tal como ha destacado la coordinadora del servicio, Serena Amaduzzi, este verano se ha caracterizado por un fuerte viento en los meses de mayor afluencia de turistas, lo que ha hecho que se disparesen los avisos a determinadas playas. Asimismo, cada año se detecta mayor afluencia en los meses de mayo y octubre, por lo que se ha reforzado la cobertura en la playa de Illetes hasta el 31 de octubre.

Hay que decir que en lugares concretos como la playa de Illetes, que es una de las zonas de baño con más frecuencia de gente, el control de acceso ha permitido intervenir con mayor rapidez y efectividad.

En cuanto a los medios técnicos, se ha dispuesto de un total de tres motos acuáticas desde el 2006, además de una lancha neumática semirrígida de seis metros, aportada por la Dirección General de Emergencias del año pasado.

Formentera ha contado este año con las primeras playas accesibles de la isla. La adaptación de la pendiente y las características de las pasarelas de la playa de es Pujols y de es Arenals, con elementos como tarimas y puntos de sombra, han facilitado el acceso de las personas con movilidad reducida. Este proyecto de adaptación continuará el próximo año en la playa de Cavall d'en Borrás.

Recordemos que, Formentera sigue siendo el único municipio de Baleares que cuenta con un servicio propio de Socorrismo y Salvamento, lo que ha dado ejemplo a otros municipios de las Islas Baleares. La gestión municipal permite más flexibilidad en cuanto a los protocolos de actuación y cada año se adaptan los medios de que se disponen en función de la afluencia de gente y los incidentes más comunes.

La consellera de Medio Ambiente, Silvia Tur, ha agradecido la labor del cuerpo de Socorristas, así como el trabajo voluntario de titulados en Socorrismo Acuático, que han ayudado a reforzar la cobertura horaria y garantizar la seguridad de los bañistas.

Asimismo, desde el área de Medio Ambiente y desde el departamento de Trabajo y Formación del Consell de Formentera se imparten cursos de Socorrista Acuático, y este año ha finalizado una segunda promoción con 10 titulados más, lo que permite contar con personal propio cualificado.

